

UVM y Calera inician ciclo de charla sobre el universo

viernes, 14 de mayo de 2021, Fuente: Comentarista Universidad-Vina-del-Mar (Emol)

Universidad Viña del Mar

En el marco de los objetivos definidos en el convenio de colaboración entre la Universidad Viña del Mar (UVM) y la municipalidad de La Calera, se dio inicio al ciclo de charlas “Una mirada al universo”, el que tiene por objetivo generar un espacio de difusión del conocimiento científico en la comunidad, iniciativa que forma parte de la conmemoración del aniversario N° 177 de dicha comuna.

La primera charla estuvo a cargo del **Dr. Alfredo Vega, quien expuso a los asistentes acerca del tema «Protones y rayos cósmicos»**. En esta primera jornada se realizó un sentido homenaje al **Dr. Humberto Maturana, destacado biólogo e investigador nacional e internacional, recientemente fallecido.**

Al respecto el Dr. Vega, señaló que “**valoro que una entidad académica genere un espacio para hablar de ciencia. La temática de este ciclo es fascinante, pues nos permite presentar los avances que se realizan en el estudio del universo, así como también mostrar las cosas que se hacen desde Chile, esto sin duda ayudan a valorar la labor de los científicos, atraen a quienes se maravillan con la ciencia y permite, además, que sea fuente de inspiración para que muchos jóvenes sigan una carrera científica**”.

Quienes estén interesados en revisar el material de la primera exposición, pueden acceder haciendo click [AQUÍ](#).

□